
INTERROGAZIONE PRTO. 15272 DEL 05.04.2018 

Al Signor Sindaco di Città di Castello 

                                                                 Oggetto : interrogazione 

il sottoscritto Consigliere comunale, 

                                                                       PREMESSO 

che indata 4 marzo 2018 si sono svolte le Elezioni Politiche e che in detta occasione sono stati 
nominati dalla Commissione elettorale comunale quasi 220 Scrutatori  

che detti scrutatori, presenti per legge nell'apposito Albo sono stati prevalentemente scelti, anche in 
conseguenza di un atto di indirizzo del Consiglio comunale, tra categorie "vulnerabili" quali 
studenti e disoccupati 

che numerosi soggetti tra la platea sopra ricordata hanno necessità evidenti di una celere 
liquidazione 

che a questo congruo numero vanno aggiunti i 55 Presidenti di Seggio e gli altrettanti Segretari 
diversamente nominati attraverso la normativa vigente 

che l'Ufficio Elettorale del Comune si è sempre distinto per la celerità di Istruttoria degli atti di 
liquidazione delle indennità dei componenti dei seggi elettorali 

che ad oggi non è stato percepito alcun compenso, nemmeno tra coloro che avendo fornito il 
numero di  conto corrente per il bonifico,erano stati assicurati anche tramite i Presidenti di seggio su 
una più veloce procedura di liquidazione 

che dette liquidazioni sono a carico di organi sovracomunali ma sovente il Comune, in caso di 
appuntamenti elettorali certi come in questo caso, accantona somme apposite nei bilanci di 
previsione trasformando la liquidazione in una sorta di partita di giro 

                                                                                  INTERROGA LA S.V. 

a) sulle motivazioni della mancata liquidazione di dette somme, in particolare sulla tempistica 
ritardata rispetto alle altre competizioni elettorali e referendarie 

b) sulla tempistica prevista di detta liquidazione  

c) sulla necessità di un provvedimento urgente almeno per quanto concerne gli scrutatori 
considerato il plausibile tasso di maggiore volontarietà presente tra Presidenti e Segretari di seggio 

Città di Castello, 5 aprile 2018 

Il Consigliere interrogante 

Andrea Lignani Marchesani 

 


